

## Voleibol

# El Grupo, listo para empezar

El equipo gijonés, con la base de la pasada temporada, inicia la competición este sábado en la cancha del CAEP Soria

Gijón, J. J.

El equipo de voleibol del Grupo Covadonga inicia la temporada este próximo sábado (17 horas) visitando al CAEP Soria o, lo que es lo mismo, ante la selección junior española. Será un inicio complicado porque este equipo no se le da bien a las grupistas hasta el punto de que la pasada temporada fue directamente responsable de que el conjunto gijonés no se clasificara para la fase de ascenso.

El Grupo estará entrenado por Saúl Pérez y Dani Suárez, el mismo tándem de la pasada temporada. Estos técnicos cuentan con buena parte de la plantilla del año pasado: Cristina Chamoso, Miriam Diéguez, Andrea Lorenzana, María Teresa Martínez, Celia González Alba Hernández, Lucía Álvarez y Marta Rodríguez. Junto a ellas María Martín, Paula Sánchez, Carolina Rodellar y Saraí Delgado, todas ellas con cierto conocimiento de los que es la Superliga 2. La plantilla grupista es muy joven pero no exentas de experiencia en la categoría por lo que se espera que vayan a más a medida que avanza la temporada. En la medida de lo posible el equipo quiere luchar por clasificarse para la fase de ascenso para lo que es necesario quedar entre los cuatro primeros de su grupo. Junto a este objetivo hay otro



Saúl, dirigiéndose a sus jugadoras durante un tiempo muerto. | JUAN PLAZA

no menos importante como es el que las jugadoras más jóvenes vayan creciendo en nivel e importancia en el juego colectivo, algo clave en un equipo de cantera como el grupista.

La Superliga 2 está dividida en dos grupos y el conjunto gijonés ha quedado encuadrado en el "A"

en el que además están: La Curtidora de Avilés, Universidad de Valladolid, Torrelavega, CAEP Soria, Cuesta Piedra de Tenerife, Emeve Lugo, Fisimas Zalaeta de La Coruña y Xuvenil Teis de Pontevedra. El grupo se presenta bastante igualado aunque Torrelavega y Cuesta Piedra parecen los

principales favoritos. El equipo de Saúl Pérez fue de menos a más en la pretemporada hasta el punto de que los dos últimos partidos, jugados en las canchas del Emeve y Zalaeta se saldaron con victorias gijonesas por lo que parece que llega en un buen momento al inicio de la competición.



Mireya Delgado.

## Las lesiones fuerzan la retirada de Mireya Delgado

Gijón, J. J.

La internacional gijonesa Mireya Delgado abandona la práctica de este deporte obligada por las lesiones. La jugadora explicará hoy la decisión que acaba de tomar y cuáles son sus planes de futuro.

Delgado se inició en el club de La Calzada y jugó en el CAEP Soria, Burgos y Alcobendas en España así como en el Calais de la liga francesa y en el Haifa de la israelí la pasada temporada además de debutar en la selección absoluta siendo todavía cadete.

## Obituario

### El Industrial, de luto por la muerte de Concepción Riestra

Gijón, Á. C.

El Gijón Industrial está de luto por la muerte de Concepción Riestra Viña, madre del actual presidente del club, Víctor Manuel Mohina. Conchita, viuda de Vicente Jesús Molina Díaz, con el que tuvo dos hijos, Víctor Manuel y Mari Luz, falleció ayer en Gijón a los 95 años. Sus restos mortales descansan en la sala 9 del tanatorio de Cabueñes, donde ayer sus familiares recibieron numerosas muestras de condolencia. El funeral por su eterno descanso tendrá lugar esta tarde, a las 17.30 horas, en la iglesia parroquial de San Nicolás de Bari. A continuación, recibirá cristiana sepultura en el cementerio de Ceares.

## Tenis



### La Escuela RD Tenis comienza un nuevo curso con una variada oferta

La Escuela RD Tenis inició esta semana un nuevo curso —en la foto, algunos de los alumnos—. En esta ocasión está ubicada en las instalaciones municipales de Granda y oferta cursos dirigidos a niños y adultos de todas las edades y niveles. Además de estos cursos ofrece actividades especiales, como el Street Tenis, dirigido a los más pequeños, de 3 a 6 años; el Teenagers Tenis, para adolescentes de 12 a 16 años, y el Senior Tenis, para mayores de 65.

## Fútbol

### Marino y Tuilla buscan el título en la Copa Federación

Gijón, J. J.

Marino de Luanco y Tuilla disputan a las 20 horas de esta noche en el Hermanos Antuña de Mieres la final de la Copa Federación en un encuentro que será arbitrado por Iglesias Hortal.

El partido enfrenta a dos de los equipos que más veces han ganado esta competición, el Marino lo ha hecho en cinco ocasiones y el Tuilla en tres. Este equipo tiene las bajas de Enol, Raúl y Fran Meji pero podría hacer su debut su último fichaje Alejandro Vázquez. Por su parte el técnico del Marino no podrá contar con Dani López y es duda el delantero Riki.